

Communiqué de presse

Hommage d'Aurélie Filippetti, ministre de la Culture et de la Communication, à Arthur Conte



Pour bien des Français, le nom d'Arthur Conte reste lié à l'ORTF dont il fut le Président en 1972 et 1973. Le public découvrit alors un homme d'une grande force intellectuelle, d'une grande authenticité, passionné et ouvert sur le monde. Il restait profondément attaché à son Roussillon natal : « Je suis d'abord et avant tout Catalan », disait-il.

La notoriété que lui valurent ses fonctions à la télévision ne doit cependant pas faire oublier le journaliste de presse écrite, l'écrivain d'une étonnante prolixité, et le passionné d'histoire.

Arthur Conte était aussi un homme d'engagement, puisqu'il fut député des Pyrénées Orientales sous la IV^{ème} et la V^{ème} République et secrétaire d'État à l'Industrie et au Commerce en 1957.

Contact presse

Délégation à l'information et à
la communication
01 40 15 80 11
service-presse@culture.gouv.fr

Paris, le 27 décembre 2013

www.culturecommunication.gouv.fr

www.facebook.com/ministere.culture.communication

<https://twitter.com/MinistereCC>